



Bündner Feuerwehrverband
Associaziun grischuna da pumpiers
Federazione grigione dei pompieri

Roland Farrè in den Zentralvorstand des SFV gewählt

Seit 2012 ist Roland Farrè aus Stierva Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes BFV. Am vergangenen Samstag ist er anlässlich der Delegiertenversammlung des Schweizerischen Feuerwehrverbandes in den Zentralvorstand gewählt worden.

Im nächsten Jahr feiert der Bündner Feuerwehrverband sein 125jähriges Bestehen, der Schweizerische Feuerwehrverband sogar das 150jährige Jubiläum. Anlässlich der Delegiertenversammlung des Schweizerischen Feuerwehrverbandes am vergangenen Samstag in Olten hat der Zentralvorstand über die Jubiläumsfeierlichkeiten informiert. Mitglied des Schweizer Zentralvorstandes ist seit Samstag auch Roland Farrè aus Stierva. Er wurde einstimmig in den Zentralvorstand gewählt.

Roland Farrè ist passionierter Feuerwehrmann. Er ist Kommandant der Feuerwehr Albula, Kantonaler Feuerwehr-Instruktor und seit vielen Jahren auch im Vorstand des Bündner Feuerwehrverbandes tätig. Bei einer Restrukturierung im Jahre 2012 wurde Farrè zum Verbandspräsidenten gewählt. Seitdem engagiert er sich auch in Zusammenarbeit mit der Gebäudeversicherung Graubünden um die Zukunft des Feuerwehrwesens in Graubünden.

Als Verbandspräsident in Graubünden hat Roland Farrè einen regen Kontakt mit anderen Kantonspräsidenten. In Zusammenarbeit wurden in den vergangenen Jahren verschiedene Projekte realisiert, erwähnenswert ist hier sicherlich, dass mit grossem Erfolg realisierte Kindermalbuch. Mit diesem Hilfsmittel werden Kinder einerseits über Gefahren aufgeklärt und andererseits für die Feuerwehrarbeit sensibilisiert. Mit diesem Projekt hat der Kantonalverband, mit Roland Farrè an vorderster Front, ein wichtiges Zeichen für die Nachwuchsförderung gesetzt.

Nun hat Roland Farrè den nächsten Schritt gewagt. Als Mitglied des Zentralvorstandes des Schweizerischen Feuerwehrverbandes setzt er sich in Zukunft für die schweizweiten Anliegen der Feuerwehrangehörigen ein. Dem Kantonalverband bleibt er aber treu und er wird sein Amt als Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes weiterhin ausüben. Die grösste Aufmerksamkeit widmet der Kantonalverband momentan dem grossen Jubiläumsfest anfangs Juni 2020 in Thusis. Die Vorbereitungen dazu laufen, die Details dazu folgen später.

Am 1. Juli 2019 geht zudem die neue Website des Bündner Feuerwehrverbandes online. Ab nächste Woche können Sie gerne auf www.graubuendenfire.ch stöbern.

Bildlegenden:

Zentralvorstand2019: Der Präsident des Bündner Feuerwehrverbandes, Roland Farrèr aus Stierva, wurde am Samstag in den Zentralvorstand des Schweizerischen Feuerwehrverbandes gewählt. Fotos: SFV

Für Fragen stehen zur Verfügung:

Roland Farrér, Präsident BFV und Zentralvorstand SFV, 078 805 35 70

Nicolo Bass, Vizepräsident BFV und Medien, Strada, 079 631 91 65

Bündner Feuerwehrverband
Der Vorstand